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SUNGAIPENUH,JAMBI -- Ketua DPRD kota Sungai Penuh, H Fajran SP MSi
memimpin rapat persoalanan penanganan sampah, Jumat (4/6/2022).

"Hari ini saya melaksanakan rapat koordinasi yang di undang oleh pemerintahan
kota sungai penuh untuk membahas persoalan sampah yang pada saat ini



lokasinya di Renah Kayu Embun (RKE) di blokir oleh Beberapa
masyarakatSehingga pengangkutan sampah oleh beberapa armada truk kita
tisak bisa membuang sampah yang mengakibatkan penumpukan sampah di kita
sungai penuh

Menurut Fajran pemerintahan kota sungai penuh harus melakukan pendekatan
persuasif dengan masyarakat setempat,  sehingga masyarakat yang memblokir
tersebut bisa memahami kondisi kota sungai penuh saat ini terkait pembuangan
sampah

Pada saat ini pemerintah kota sungai penuh hanya mempunyai dua lokasi
alternatif, yaitu di Renah Kayu Embun (RKE) dan di Kilometer 14, sehingga solusi
untuk saat ini pemerintahan kota sungai penuh harus fokus terhadap
penyelesaian di dua lokasi tersebut.

"Kalaupun ada solusi alternatif lainnya, saya khawatir ini akan memunculkan
persoalan2 baru, namun lain persoalanny jika ada alternatif yang sifat nya darurat
yang tadi sempat juga di singgung, ada tanah masyarakat yang bersedia menjadi
lokasi pembuangan sampah, hanya saja kita perlu persetujuan dari kepala desa
dan pihak lainnya," jelas Fajran.(*/Sony)


